

Trois questions à Claire-Lise Nussbaum coordinatrice Quartier nord-est de Nyon.

De plus en plus d'activités communes sont offertes aux habitants



Claire-Lise Nussbaum est satisfaite de voir que les gens du quartier nord-est se sentent concernés par cette démarche. Un autre point positif toutes les générations y participent. Tatiana Huf

Samedi s'est tenu à l'école Gai Logis, le 4^e Forum du Quartier nord-est de Nyon. L'occasion de faire le point sur cette démarche qui a pour but de développer des solidarités de proximité, avec la coordinatrice Claire-Lise Nussbaum.

Qu'avez-vous réalisé en deux ans?

Nous avons organisé plusieurs activités comme le groupe de marche, une permanence, ainsi que les jeux du mardi. Et nous proposons dorénavant une bourse d'échange de services et un commibus. Ce service, en collaboration avec l'Association des services

bénévoles vaudois, transporte les gens à La Combe pour faire leurs courses.

Le bilan est donc positif?

Oui, l'an dernier nous avons organisé trois forums et on sent que la dynamique est en phase ascendante. Les habitants du quartier ont envie de faire quelque chose ensemble.

Cette initiative était prévue au départ pour permettre aux aînés de développer des relations solidaires avec les autres habitants du quartier. Mais maintenant, on se rend compte qu'on touche de plus en plus de personnes.

Jusqu'où voulez-vous aller?

Nous réfléchissons à d'autres animations. L'idée d'ouvrir la salle de gymnastique de Gai Logis les après-midi en dehors des heures d'école est à l'étude. Nous devons voir quels enjeux cela implique.

Et quel genre d'encadrement il faudrait prévoir: habitants ou professionnels? Nous regardons aussi ce qui se passe à La Redoute où l'association de quartier est très active, mais aussi du côté des jeunes de la Maison alternative des Plantaz. Il y a plein d'envies. Le tout est de savoir comment les concrétiser.

MARIE-LÉA COLLARDI